

## APERTURA CONTEMPLA VARIAS EXPOSICIONES

# En Curicó inaugurarán "Salas de Arte Contemporáneo"

■ Nuestra Casa de Estudios decidió dedicar el segundo piso de las dependencias de ese centro cultural a la exhibición de pinturas de artistas chilenos.

En el edificio del Centro de Extensión de la Universidad de Talca en la ciudad de Curicó, se inaugurarán las "Salas de Arte Contemporáneo", dedicadas a fomentar el trabajo plástico de pintores nacionales.

La apertura de estas salas ubicadas en Merced 437, se efectuará el próximo lunes 23 de octubre, a las 20:00 horas, en el marco de la celebración de los 25 años de nuestras Casa de Estudios y pretende, una vez más, acercar la cultura a la comunidad curicana, esta vez, por medio de la pintura.

El segundo piso de estas dependencias se encontraba destinado a salas de clases, las que fueron reubicadas en el subterráneo, para materializar la intención de la Universidad de acercar y compartir con la comunidad, especialmente con jóvenes y niños de la provincia, las pinturas y otras obras que se encuentran en la colección de la Universidad, señaló la directora del Extensión y Centros Cultu-

rales, María Teresa Guerra.

Del mismo modo, enfatizó que la reorientación que se le está dando al edificio del Centro de Extensión tiene por objeto entregar una mayor calidad en el servicio cultural, poniendo el acento en el arte y adecuando pertinentemente las salas para exhibir a importantes exponentes de la plástica del siglo hasta ahora.

Asimismo, María Teresa Guerra aclaró que los conciertos y muestras teatrales seguirán exhibiéndose con la misma periodicidad y calidad que hasta hoy.

En esta oportunidad, las obras que se exhibirán a partir del próximo lunes, contemplan la exposición de la artista Alicia Larraín denominada "Pinturas de la Región del Maule"; mientras que en otra sala se exhibirá "Generación del 28", con trabajos de variados artistas nacionales.

En tanto, en la sala principal del segundo piso del Centro se podrán apreciar las obras de los artistas



Nuevas salas de arte serán inauguradas en el Centro de Extensión del Campus Curicó.

Arturo Gordon y Lauriano Guevara, que fueron parte de la Exposición Mundial de Sevilla en 1929, con pinturas tales como "La pesca" y "Tejidos de Arauco" del primero y "La industria araucana", del segundo.

Para terminar, en la última de las nuevas "Salas de Arte Contemporáneo" se montará la muestra "Generación del 40" con pintores como Ximena Cristi, Fernando Morales,

Augusto Barcia, entre otros.

A la ceremonia de este lunes próximo asistirá el rector de la Universidad de Talca, Juan Antonio Rock; el crítico de arte Néstor Muñoz; la pintora que será parte de la muestra, Alicia Larraín; el subdirector de Museos de la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos (Dibam), Alan Trampe; empresarios y autoridades provinciales y regionales.

### Taller sobre Gestión de Información Agraria

Un Taller de Capacitación en Gestión de Información Agraria, específicamente en la gestión de documentos electrónicos, para especialistas o profesionales que estén a cargo de unidades de información de la VII y VIII Regiones, tendrá lugar los días 23 y 24 de noviembre, en la Universidad de Talca.

La iniciativa surge tras una visita efectuada a la Biblioteca Central de nuestra Corporación por Rodrigo Donoso de la FAO y Lorena Castellano, perteneciente al FIA, quienes fueron recibidos por profesionales de esa unidad de nuestra casa de estudios superiores.

El objetivo del taller es capacitar en el uso del módulo IMARK que una iniciativa de auto-aprendizaje electrónico para la gestión de información agraria desarrollada por la FAO y organizaciones aliadas.